

Jum'at Curhat, Kapolres Solok Kota Serahkan Bantuan di Surau Bawah Bungo VI Suku

JIS Sumbar - KOTASOLOK.OPINIPUBLIK.ID

Apr 14, 2023 - 09:16



SOLOK KOTA - Dalam rangka Jum'at Curhat yang dilaksanakan di Surau Bawah Bungo, Kecamatan VI Suku, Kelurahan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, menyerahkan bantuan untuk mendukung operasional Surau setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres mengatakan bahwa Jum'at Curhat yang dilaksanakan kali ini adalah sekaligus sebagai wadah untuk menyambung silaturahmi serta bentuk tindak lanjut dari Safari Ramadhanyang dilaksanakan bersama tim dari Pemerintah Daerah ota Solok beberapa waktu lalu.



“Kami memanfaatkan momentum Ramadhan ini, pertama sekali untuk memperkuat silaturahmi, sekaligus dialog dengan masyarakat. Selain itu, juga ada sedikit oleh-oleh dari kami, untuk membantu kebutuhan Surau,” ujar Kapolres.

Adapun penyerahan bantuan ini, merupakan yang kesekian kalinya dilakukan oleh Kapolres AKBP Ahmad Fadlan ke Masjid-Masjid yang ada di wilayah hukum Polres Solok Kota. Hal ini dilakukan Fadlan, sebagai upaya memperbanyak amalan di bulan suci Ramadhan, juga bentuk dukungan Polres Solok Kota terhadap program peningkatan sarana dan prasarana Rumah Ibadah yang tengah digalakan oleh Pemerintah Daerah setempat.

“Ini sekaligus sebagai wujud hadirnya POLRI khususnya Polres Solok Kota di tengah-tengah masyarakat. Semoga ini membawa keberkahan untuk kita semua serta semakin memperkuat silaturahmi,” sebut AKBP Ahmad Fadlan.



Dalam kesempatan itu, seperti Jum'at Curhat biasanya, Kapolres membuka ruang diskusi untuk masyarakat yang hadir memberikan tanggapan, saran, serta kritikan atas institusi yang menaungi dan dipimpinnya itu, bahkan untuk masyarakat bercerhat dan berkeluh kesah sekalipun.

Beberapa hal permasalahan yang dikeluhkan masyarakat diantaranya terkait ketertiban di jalan raya, yaitu penggunaan knalpot racing yang mulai meresahkan dan mengganggu ketentraman masyarakat. Selain itu, dalam keluhan yang disampaikan oleh tokoh masyarakat setempat, Kapolres menerima laporan ketidaknyamanan masyarakat atas keberadaan terminal bayangan, berupa aktifitas angkutan umum yang melakukan muat penumpang bahkan ngetem (berhenti menunggu penumpang) di wilayah traffic light (lampu merah) Simpang Ambacang VI Suku, Kota Solok, yang diklaimnya jelas-jelas meremehkan aparat yang sering mondar-mandir di jalan tersebut. Sementara, tambahanya, di Kota Solok ada terminal yang tidak difungsikan sebagaimana mestinya.

Menanggapi hal itu, Kapolres mengatakan terkait knalpot racing, hampir saban hari jajaran Solok Kota melaksanakan Patroli untuk memburu pengguna knalpot yang membisingkan itu. Barang bukti yang diamankan pun tidak tanggung-tanggung banyaknya, hampir mencapai ratusan unit motor.

“Untuk memberi efek jera, motor itu selama 6 bulan kami kandangkan, meski sudah banyak yang memohon ke kantor untuk memintai tolong. Kami tetap komitmen, meski tidak bisa dipungkiri masih banyaak yang kucing-kucingan dengan petugas, menggunakannya,” ujar AKBP Ahmad Fadlan.

Terkait aktifitas angkutan umum di Simpang Ambacang, diterangkan nya, bahwa perlu peran pemerintah daerah dalam membuat aturan yang baku tentang larangan aktifitas dimaksud di lokasi tersebut, hingga ada dasar kuat untuk menindaknya.

Dipaparkan Kapolres, sebagai aparat Kepolisian, juga memiliki kewenangan terbatas, dimana sesuai Undang-undang meliputi pemeliharaan keamanan dan

ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), penegakan hukum berdasarkan peraturan perundang-undangan, khususnya menyangkut pidana, serta sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

Kegiatan berlangsung penuh keakraban, dengan diskusi maupun perbincangan antara Kapolres dan masyarakat jama'ah Surau Bawah Bungo, untuk mengenal lebih dekat sosok serta latar belakang orang nomor satu di Polres Solok Kota.

Kepada Kapolres dan jajaran, Pengurus Masjid Bawah Bungo VI Suku Kota Solok, menyampaikan ungkapan terima kasih, dan berjanji akan mempergunakan bantuan tersebut sebaik mungkin, sesuai peruntukannya.

"Semoga ini menjadi amal ibadah bagi Bapak Kapolres dan anggota, berkah rejekinya, serta semakin sukses dalam karier," ungkapnya

Adapun bantuan yang diserahkan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan dalam kesempatan itu, berupa uang tunai senilai 2 juta 250 ribu rupiah. Turut hadir mendampingi Kapolres, Wakapolres Kopol Joni Darmawan,SH, Kapolsek Kota Solok Kopol Sugiyanto,SH,MH, Kabag SDM AKP Poniman, Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto, SE, M.Si, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi, SH, Kasi Humas AKP Edi Yuhendra,SH, Bhabinkamtibmas, serta jajaran personil Polres setempat. (Amel)